
北諸県地区も参加者が例年よりも少なく、会長・副会長・事務局・一般会員の１７名で、開催

を危ぶんだということでした。会員状況の報告で、都北地区２０７名の会員のうち６０代はわず

か１名で、１４０名が８０歳以上の名誉会員ということです。高齢化が進んでおり、会の運営に

支障が起きているという課題が出されました。「魅力ある都北木犀会にするには‥‥」という点

意見交換をし、まずは、木犀会の情報提供・周知の仕方について工夫することになりました。

３月２日（土）、１４：００～ 都城グリーンホテルで行われました「都北木犀会総会・祝賀会」

について写真を中心に御報告します。

【 開会のことば 】 【 西國原吉市会長あいさつ 】

【 会務報告 】



【 懇親会・乾杯：坂元輝雄先生（３１卒） 】

【 米寿表彰：寺田ケサヨ先生（２４卒） 】 【 懇談 】

【 参加者の集合写真 】


